

Ils avaient la musique brésilienne dans la peau

Écrit par DA FONTE VALERIE
Lundi, 10 Février 2014 09:00 -

« Si tu vas à Rio, n'oublie pas de monter là-haut dans ce joyeux tintamarre ».

En effet, il y avait un joyeux tintamarre ce samedi 8 février à la salle d'animation du village. Super concert organisé par l'Association Musicale Aveizieux Saint-Médard qui recevait « Forro da casa verde », un groupe de cinq musiciens dont un chanteur avec une belle voix chaleureuse et une puissance, une énergie incroyable.

Cette soirée a réuni quatre-vingt personnes dont des ados et jeunes adultes. C'était alors une soirée conviviale avec au programme une belle musique qu'est le forro et qui rappelle le bal de nos campagnes. Quelques-uns, ce soir-là, en ont profité pour faire quelques pas de danse. De bons moments partagés pour un voyage musical dans le Nordeste du Brésil, à travers un surprenant répertoire.

Bravo au groupe et merci aux bénévoles de l'association pour ce moment magique.

Ils avaient la musique brésilienne dans la peau

Écrit par DA FONTE VALERIE
Lundi, 10 Février 2014 09:00 -



Une soirée festive haute en couleurs au sein de la communauté brésilienne.



Un public conquis par la musique.